

## **ABSTRAK**

### **Iklm Organisasi di Biro Administrasi Pengadaan dan Pengelolaan Barang Milik Daerah Sekretariat Daerah Provinsi Sumatera Barat**

**Oleh: Rezy Abdul Rahman**

Penelitian ini dilatar belakangi dari hasil observasi penulis terhadap Iklm Organisasi di Biro Administrasi Pengadaan dan Pengelolaan Barang Milik Daerah Sekretariat Daerah Provinsi Sumatera Barat, yang menunjukkan masih kurang kondusifnya Iklm Organisasi di lembaga tersebut.

Tujuan ini untuk mengetahui tentang Iklm Organisasi di Biro Administrasi Pengadaan dan pengelolaan barang milik daerah Sekretariat Daerah Provinsi Sumatera Barat, dilihat dari aspek (1) inovasi, (2) dukungan, (3) kebebasan, (4) pengawasan, (5) kerjasama, (6) keterbukaan, (7) kehangatan, dan (8) kepercayaan. Pertanyaan penelitian yang diajukan adalah bagaimana inovasi, dukungan, kebebasan, pengawasan, kerjasama, keterbukaan, kehangatan dan kepercayaan pada Biro Administrasi Pengadaan dan Pengelolaan Barang Milik Daerah Sekretariat Daerah Provinsi Sumatera Barat

Jenis penelitian ini bersifat deskriptif. Populasi dalam penelitian ini semua pegawai di Biro Administrasi Pengadaan dan Pengelolaan Barang Milik Daerah Sekretariat Daerah Provinsi Sumatera Barat yang berjumlah 42 orang. Penelitian ini merupakan penelitian populasi. Data dikumpulkan menggunakan angket model skala Likert yang telah di uji validitas dan reliabilitasnya. Teknik analisis data menggunakan rumus rata-rata.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Iklm Organisasi di Biro Administrasi Pengadaan dan pengelolaan barang milik daerah Sekretariat Daerah Provinsi Sumatera Barat dilihat dari: (1) inovasi dengan skor rata-rata 3, berada pada kategori cukup kondusif, (2) dukungan dengan skor rata-rata 2,99 terlihat cukup kondusif, (3) kebebasan dengan skor rata-rata 3,11 terlihat cukup kondusif, (4) pengawasan dengan skor rata-rata 3,37 terlihat cukup kondusif, (5) kerjasama dengan skor rata-rata 3,05 terlihat cukup kondusif, (6) keterbukaan dengan skor rata-rata 3,38 terlihat cukup kondusif, (7) kehangatan dengan skor rata-rata 3,49 terlihat cukup kondusif, dan (8) kepercayaan dengan skor rata-rata 3,40 terlihat cukup kondusif.

Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa iklim organisasi di Biro Administrasi Pengadaan dan pengelolaan barang milik daerah Sekretariat Daerah Provinsi Sumatera Barat cukup kondusif.